



La inversión conjunta es de 568.000 euros

## La Confederación del Ebro adjudica tres obras de mantenimiento en el Canal de Bardenas en Navarra y Aragón

- Se integran en las acciones de conservación con cargo al presupuesto del Organismo entre las que ya se han adjudicado este 2009 trabajos que suponen una inversión de más de 4.424.300 euros

**18, sep. 09-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado, según se anuncia hoy en el Boletín Oficial del Estado, tres nuevas actuaciones de mantenimiento y conservación de infraestructuras que benefician al sistema del Canal de Bardenas en varios municipios de Navarra y Aragón.

Estas obras suponen una inversión total de 568.000 euros y se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

En concreto las actuaciones anunciadas son:

- Reparación de soleras en el tramo II del Canal de Bardenas, desde el punto kilométrico 18+000 al 32+000, en el término municipal de Cáseda (Navarra), que ejecutará la empresa Jesús Benavente, SL. por un presupuesto de 187.845 euros
- Anclaje del revestimiento del túnel de Cáseda, en Cáseda (Navarra) que realizará la empresa Altius Trabajos de Altura, SL. por un presupuesto de 229.676 euros
- Conservación y mantenimiento de varios tramos del Canal de Bardenas, en varios términos municipales de Zaragoza y de Navarra, que ha sido adjudicada a Hermanos Caudevilla, SL. por un presupuesto de 150.488 euros



Desde el pasado mes de mayo se han adjudicado actuaciones de mantenimiento general y conservación de infraestructuras en la Cuenca del Ebro por un presupuesto de más de 4.424.300 euros.